
MA LUMIERE ET MON SALUT 

De l’amour d’un cœur, 

Un enfant de Dieu n’est pas n’importe qu’elle personne. S’il a été créer à l’image et à 

la ressemblance de Dieu, il doit travailler tous les jours afin que son Seigneur et Sauveur lui 

donne la grâce d’avoir un cœur qui pardonne toujours malgré tout. Un cœur semblable au sien. 

Pour réussir à condamner jésus à mort, il a fallu monter un complot. Il en sera de même pour 

nous les héritiers du royaume des cieux. Mais notre bonne manière de nous comporter envers 

les autres en essayant toujours d’emprunter le chemin de la vérité agitera ceux qui ne veulent 

pas ou qui font semblant d’aimer et d’être attaché à cette vérité. 

Voici des preuves de l’amour d’un père pour ses enfants qui passent toujours leur temps 

à se rebeller. Une première alliance avec Adam et Eve que nous avons rompu. Une deuxième 

avec Noé à travers le déluge, une autre avec Abraham, une autre avec Moise et les dix 

commandements et enfin une définitive avec Jésus-Christ afin que nous soyons sanctifiées par 

son sacrifice sur la croix. Quand nous-nous retrouvons dans l’affliction, essayons autant que 

nous le pouvons d’avoir toujours les yeux fixés sur jésus-miséricordieux afin qu’il nous aide à 

ne pas prendre l’habitude de toujours chercher des coupables en dehors de nous-même, car si 

nous souffrons, le plus souvent, c’est à cause de nos multiples infirmités. En sortant de l’amour 

de notre père, nous-nous retrouvons dans des conditions lamentables. Nous devons savoir et ne 

jamais oublier que tout ce que Dieu nous donne à l’instant présent est ce qu’il y a de mieux 

pour nous. Imaginons la vie de cet enfant qui avait de la nourriture en abondance et se retrouve 

après dans une situation où il désire même manger celle qui est réservé aux porcs mais personne 

ne la lui donne. Personne ne la lui donne pas parce qu’il ne le mérite pas, il n’a pas ce privilège 

parce qu’étant sorti de l’amour de son père, il s’est retrouvé dans une situation ou les porcs sont 

situés à une échelle supérieure à la sienne. Après son examen de conscience, Il décide de rentrer 

chez son père « la source de tout bien » qu’il a quitté. Le père n’attendait que cela, car il y a 

toujours plus de joie dans le ciel pour un pécheur qui choisit le chemin de la conversion. C’est 

la raison pour laquelle il court l’embrasser, manifestant ainsi son amour par un acte qui dénote 

sa joie de le revoir. La joie de notre père doit également être la nôtre. Nous devons pleurer avec 

ceux qui pleurent, nous réjouir avec ceux qui sont dans la joie. Ne pas seulement être présent 

lorsque le mystère est joyeux mais faire également acte de présence lorsqu’il est douloureux 

afin de rendre gloire à Dieu.  


